

## Diagonales : Philosophie des mathématiques

23-06-2011

Le ministère de l'Education nationale a décidé de neutraliser le premier exercice de l'épreuve de mathématiques du Bac S. Le sujet avait été publié avant l'épreuve sur un site internet et l'on estime que des lycéens, sans doute en nombre très limité, ont pu en prendre connaissance, rompant ainsi la règle d'égalité des candidats. L'exercice paraît assez facile par rapport aux suivants, ses premières questions consistant en une simple retranscription mathématique de l'énoncé. Annuler sa contribution à la note globale handicaperait sans doute plus les élèves moyens que les meilleurs. Des pétitions circulent qui regrettent le choix du ministère et annoncent un éventuel recours contentieux.

En philosophie, l'un des sujets était : "Ressentir l'injustice m'apprend-il ce qui est juste ?" C'est en série "Techniques de la musique et de la danse" qu'il a été donné. Dommage : il aurait été plus utile en S !

Jean-Jacques  
Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)